

PROHÍBEN JUEGO QUE GLORIFICA EL ACOSO, LA VIOLACIÓN Y EL ASESINATO DE MUJERES

Rechazo de diversos sectores evitó su lanzamiento.

Un videojuego en el que el usuario puede “acosar, matar y violar mujeres” fue prohibido en Steam, la mayor tienda virtual del mundo, tras fuertes protestas.

Luego de promoverlo durante varias semanas y antes de su lanzamiento en abril, Steam decidió no vender “Rape Day” (Día de Violación) explicando que el videojuego planteaba “costos y riesgos desconocidos”.

Nota completa y fotos en:

<https://www.patagonianoticias.cl/2019/03/08/prohiben-juego-que-glorifica-el-acoso-la-violacion-y-el-asesinato-de-mujeres/>



2073 total visits, 2 visits today